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Добрый вечер! Приятно видеть вас в этот вечер, благодарю, что вы пришли.  
На этой неделе у нас будет очень много, о чем поговорить. Поэтому, когда мы начнем, мы будем 
двигаться очень поспешно, если у вас будут вопросы, пожалуйста, записывайте их, приносите их 
сюда во время перерывов. Мы будем зачитывать вопросы и отвечать на них. Мы будем двигаться 
следующим образом: у нас будут семинары по 45 минут и потом 10-15 минут перерыва, и мы 
будем проводить 3 такие сессии за вечер. Мы рады быть здесь, и мы верим, что здесь, как и в 
других местах, что вы научитесь этому материалу. Вы познаете волю Божью по отношению к 
исцелению, и вы поможете волю Божью привести в исполнение на этой земле, поэтому я хочу 
чтобы вы знали, что мы обучили более 40.000 человек и они видят результаты в исцелении 
больных, потому что Бог не лицеприятен, Он будет использовать любого человека, который 
предоставит себя для Него. Люди, которых мы обучаем, они называются Техники Божественного 
Исцеления, и мы называем их ТБИ. И наш самый молодой ТБИ, ему 8 лет, и он имеет хорошие 
результаты. Наш самый пожилой ТБИ, ему 93 года. Поэтому нет причины, почему вы не должны 
увидеть результаты. Я покажу вам из Писания, что воля Божья есть в исцелении и также есть 
дары исцеления, но то, чему мы будем учить вас на этой недели, не будет основано на дарах. Вы 
научитесь служить исцелением больным как верующий, через возложение рук, произношение 
слов, и просто следованию Писанию. Поэтому мы не будем делать ударение на дарах, но мы 
верим в дары. Но на этой неделе, я буду учить вас, как служить людям больным, независимо от 
того, обладаете вы даром или не обладаете. Потому что единственный дар, который по-
настоящему приносит пользу – это дар Иисуса Христа. Он живет в вас, и это все в чем вы 
нуждаетесь. Все остальное просто содействует. Мы уже пережили это в течении 8 лет и 
практически на каждом континенте этого мира. И не важно, где бы мы не преподавали это, всегда 
есть результаты. Бог использует обычных людей, чтобы исцелять, освобождать и приносить 
освобождение для тех, кто нуждается в помощи. И этим же самым мы будем заниматься здесь на 
этой неделе. Хочу еще вкратце сказать вам: у нас с нами некоторые представители нашей 
команды. У нас есть местная наша команда, и также у нас здесь есть команда, которая со мной 
ездит. Молодой человек, который ездит со мной, его зовут Ли Тортн, он там сзади сидит. Он будет 
стоять у стола, где есть учебники. Поэтому, если у вас появятся вопросы в отношении материалов, 
вы можете обратиться к нему, если вам нужно исцеление, можете также к нему обратиться, он 
может также послужить вам в исцелении, как кто-либо другой, Аминь? Во-вторых, у нас есть Пет 
Бакли, который живет здесь, в Портленде (США), он живет в Бивертоне. Он региональный 
служитель нашего движения, по этому побережью. И у нас также есть Энди. Он наш поместный 
представитель. Если у вас появятся вопросы, можете обратиться к любому из этих троих братьев, 
и они помогут вам. Итак, следующее. Я хочу сделать заявление. Вы помните, как было до того, 
прежде чем вы узнали то, что знаете сейчас? Вы помните, как вы чувствовали себя до того, как вы 
познали Дух? До того, когда вы познали силу Божью? И как вы слышали разные вещи. Может быть 
вы слышали то, что Божья сила больше не действует, может быть вы слушали то, что Бог больше 
не исцеляет. И в один день вы узнали, что Дух Святой на сегодняшний день, дары на сегодняшний 
день, исцеление на сегодняшний день. И это для вас было новым миром, как будто вы родились 
свыше заново. Тогда вы поняли, что многое из того, что вы знали, вы обнаружили, что не знали о 
них точно. И вы были рады, что вы наконец-то узнали истину, потому что через это вам открылась 
новая дверь к Богу. Я могу практически уверить вас, что на этой неделе с вами произойдет то же 
самое. На протяжении последних 10 лет, мы молились за тысячи людей, и мы видели тысячи 
людей исцеленными. Любая болезнь, разные виды заболеваний, практически все, что можно 
назвать, мы видели исцеленным. Назовете ли вы имя заболевания или часть человеческого тела, 
мы видели это исцеленным, и мы вдели как людям, была оказана помощь, начиная от рака, СПИД, 
лейкемия, артрит, мигреневая головная боль. Любая часть человеческого организма: сердце, 
легкие, любой орган – мы видели исцеленным. Если бы я сегодня только говорил вам 
свидетельства, я мог бы находиться здесь, более месяца, ничего другого не делая, но только 
свидетельствую вам каждый вечер. Поэтому нет ничего, чтобы Бог не мог исцелить, и нет никого, 
кого бы Бог не исцелил. Бог хочет, чтобы все были здоровы, всегда. Много вещей, которые мы 
слышали раньше, я докажу вам, что это недопонимание, и когда мы будем идти через писание, я 
просто поощряю вас, используйте вашу Библию. Если вы приобрели пособие, читайте, 
пожалуйста, вместе с нами, но все что мы будем говорить, возвращайтесь назад к Писанию и 
уточняйте, то что мы сказали, и если у вам появятся по поводу этого вопрос, то я прошу вас, 
придите и сообщите нам об этом. Иисус дал только две причины, почему люди не могут быть 
исцеленными. Одна, это было неверие, и другая, это были человеческие традиции, и люди, с 
которыми Он имел дело, они небыли рождены свыше. Иисус никогда не исцелили ни одного 
христианина. Он общался только с неспасенными людьми. И я хочу сегодня сделать ударение, что 
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главное, с чем мы будем работать здесь на этой неделе, мы будем разрушать человеческие 
традиции. Если вы когда-нибудь не понимали исцеление, тогда есть Писание, которые уже пришли 
в ваш разум, и вы думаете: «как насчет этого места или на счет другого места?». И я могу 
заверить вас, что мы обратимся и к тем местам, о которых вы думаете. Мы делали это уже много 
раз раньше и есть очень мало вещей, которые действительно приводят нас в удивление. Мы 
слышали любое возражение, мы слышали любого рода вопросы, и мы нашли Библейский ответ, 
который доказывает то, что я сказал уже сегодня раньше. Поэтому я поощряю вас, чтобы вы 
постоянно смотрели в Писание, чтобы вы понимали, что то, что вы слышите, в то время как вы 
слышите, ваш разум, наверное, будет говорить: «я по-другому это слышал. Как это может быть 
правда?». Но в своем духе, Дух Божий будет говорить к вам, и Он будет говорить: «это правда». И 
Он будет подтверждать то, что я буду говорить свидетельством Своего Духа, и Он будет также 
подтверждать то, что я буду говорит, утверждая это, исцеляя больных здесь. И моя работа здесь, 
в основном, заключается в том, чтобы научить вас, как служить исцелением, чтобы вы не просто 
пришли и были исцелены, это случиться, но это не наше предназначение и цель. Многие люди, 
которые приходят на каждый семинар и действительно слушаю внимательно, когда они приходят 
больны, на протяжении этих сессий, они исцеляются. Так что за них уже не приходиться молиться. 
И это наилучший путь, наилучшая передача, которую я могу предоставить вам, не возлагая руки 
на вас, но проповедуя вам слово Божие. И когда вы принимаете это слово, ваш разум будет 
обновлен. И когда ваш разум обновляется, ваша жизнь преобразована. Вот что будет происходить 
здесь, на этой неделе. Если у вас будут вопросы, добро пожаловать, давайте нам эти вопросы. Я 
просто попрошу вас об одном, все вопросы, которые у вас появятся в отношении исцеления и 
относительно силы Божьей, мы здесь не находимся, чтобы вникать в другие доктрины церкви, 
поэтому мы не хотим уходить в сторону. Мы хотим держать свой фокус, чтобы мы могли дать вам 
всю информацию, и когда мы закончим, если вы захотите связаться с нами, вы можете делать это. 
Мы будем отвечать на ваши вопросы, и поможем вам любым образом, как только мы сможем. Для 
меня привилегия и честь быть с вами и говорить к вам. Мой дух просто в восторге. Я принимаю это 
за большую возможность, но более того, я считаю это Святой привилегией, поэтому я буду 
наблюдать за своими устами, чтобы Бог использовал меня в помощь вам, потому что я не приехал 
сюда вызвать разногласия, но чтобы евангелие предоставить просто, чтобы помочь людям, и 
чтобы Богу была слава. Это не ради человека, это не ради меня, это не ради Джона Лейка, но это 
об Иисусе. Он тот, Кто умер за нас. Его Жизнь, Его Кровь, которая позволяет нам быть 
исцеленными, поэтому мы здесь не для того, чтобы почтить человека, но почтить только Иисуса. 
Это и есть причина, почему я хочу, чтобы вы получали исцеления в зале, я предпочитаю это, тому 
чтобы возлагать на вас руки, потому что когда я возлагаю на вас руки, у людей есть такая 
склонность, чтобы пытаться превознести человека, но если вы получаете исцеление на своем 
месте, тогда вы знаете, что я не имел никакого участия в этом, и это слово Божие, и это Иисус, 
который прикоснулся к вам, исцелил вас, и освободил вас. И в таком случае Ему достается слава. 
Если по какой-то причине, вы просидите все семинары, и вы все равно еще больны в конце, тогда 
мы будем возлагать на вас руки, Аминь? Мы молились, как я уже говорил, за тысячи людей, за 
любого вида болезней, любой ситуации, людей, которым было сказано, что они уже не могут 
получить исцеление, и мы видели, как они исцелялись. Были случаи, когда я чувствовал большую 
силу на себе, когда я молился. В других случаях, когда я ничего не чувствовал. В других случаях, 
когда я молился за людей, я думал, лучше бы я сейчас в другом месте где-нибудь находился, и 
они исцелялись в это время, но единственная причина, почему Бог все еще работает через меня, 
потому что я приходил туда, я предоставлял себя Богу, то есть предоставление себя Богу и 
терпение или выносливость – это два основных качества и, если вы не будете сдаваться, вы 
начнете выигрывать. Люди начнут исцеляться, и чем больше вы будете это делать, тем больше 
они будут исцеляться. Но есть некоторые вещи, которые становятся на нашем пути, и мы будем 
говорить именно об этих традициях. Итак, на протяжении всей этой недели, мы будем разбираться 
с этими традициями. Мы их называем «священными коровами». Потому что люди предпочли бы 
иметь их, чем чтобы люди жили. И поэтому мы будем преподносить теологию, вместо того чтобы 
помогать людям. И нам нужно найти, что правильная теология, всегда прославляет Бога и всегда 
помогает людям. Вот о чем мы будем осведомлять себя на этой неделе. Если у вас есть пособие, 
обратитесь, пожалуйста, к первой главе, и мы начнем читать. Слово Божие – это окончательный 
авторитет, и Слово Божие наше правило для действия. Прежде чем мы можем придти к какому-то 
согласию или пониманию, мы должны согласиться и установить стандарт, как точка отсчета. 
Стандарт дожжен быть Слово Божьим. Если Слово Божие не является нашим стандартом, тогда 
все, что мы будем делать, это спорить. Но если мы согласимся быть послушными Божьему Слову, 
и мы можем читать, тогда мы можем придти к согласию, и мы можем согласиться быть 
послушными Богу, Аминь? Вот, что мы и будем делать. Есть ли здесь кто-нибудь, кто не верит 
Божьему Слову, что если я покажу вам места писания, вы все равно не поверите, есть ли здесь 
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такие? Мы все согласны, да? Что если мы увидим, что писание говорит так, мы поверим этому, 
аминь? Хорошо, теперь. Если я покажу вам это в писании, если вы христианин, чтобы выбирать: 
послушать или нет, потому что как христианин, вы уже решили, что Иисус ваш Господь, поэтому 
то, что говорит Его слово, вы будете послушны этому, аминь? Вот, что мы и будем делать. Это не 
является делом выбора. То, что я буду говорить вам, это не теория, это не доктрина, которую я 
придумал, это реальность Библии. И мы уже доказали это, поэтому здесь не будет теории. Ни то, 
что я где-то слышал. Все, чем я хочу поделиться с вами – это Божье Слово, которое мы будем 
читать, послушаться ему. Это уже было доказано, и в моей жизни нет никакого сомнения, что это 
истина, и когда мы закончим, тогда не останется и у вас сомнений, касающегося исцеления, и в 
отношении Божьей воли к исцелению. Все, о чем я вас попрошу, это чтобы вы были честны с 
самим собой, потому что самое большое изменение, которое произойдет в вашей жизни, особенно 
в области исцеления: вы перестанете быть только слышателем слова, и вы станете исполнителем 
слова. Качество номер 1, что вы приобретете, будучи на этих служениях – вы поймете свою 
ответственность. Не другое помазание, не другие дары, но свою ответственность. Вы поймете, что 
вы есть сторож брату своему. Вы ответственны за тех, кто вокруг вас, и когда вы услышите это 
слово, вы начнете замечать больных везде, ваши глаза буду открыты, и в вы заметите, сколько 
действительно больных людей есть, мимо которых вы проходите каждый день, которых вы раньше 
даже не замечали, и у вас появиться желание послужить им. Я хочу убить дух страха в вас, чтобы 
вы были смелыми. Чтобы вы делали свое дело, как христианин. Если вы слышите мой голос, и 
если вы понимаете, о чем я говорю, то возраст не имеет значения, интеллект не имеет значения. 
Ничего не имеет значения. Мужчина или женщина – это не важно. Все, что имеет значение, это то, 
что в вас живет Дух Божий, и если вы христианин, об этом Духе я и говорю. Если у вас есть еще 
какие-либо дары, они просто будет дополнительными, и просто вам будет легче. Если вы скажите: 
у меня нет никакого дара – отлично. Это не остановит вас, вы все равно будете послушны 
Божьему Слову, и Бог встретит вас. Одно, о чем вам нужно помнить: исцеление, это не воздаяние. 
Исцеление – это дар, подарок. Он не благодарит нас через исцеление. Это подарок, дающийся 
безвозмездно, потому что Иисус уплатил за него. Если вы больны, Он исцелит вас, но не ради вас, 
а ради Иисуса. Если вы здоровы, и вы хотите служить исцелением другим людям, Он будет 
использовать вас для исцеления. Не ради вас, не ради того, на сколько вы хороший, сколько вы 
молитесь, сколько вы поститесь, сколько добра вы делаете. Он будет использовать вас, потому 
что Он любит этого больного человека достаточно сильно, чтобы использовать вас. Поэтому вы 
будете использованы Богом. Все что вы должны сделать – это предоставить себя Богу. Но вы 
скажите: «я уже был открытый для Бога. Почему Бог раньше меня не использовал?». Потому что у 
вас были какие-то традиции, которые сделали Слово Божье не эффективным, и моя работа 
заключается в том, чтобы убрать с пути все эти традиции, чтобы все, что осталось у нас – это 
Слово Божье. И после того, как у нас это появиться, Божье Слово будет работать, и исцеление 
начнет протекать, аминь? Вы увидите, что это простая вещь, мы просто иногда это усложняем. И 
все в чем заключается, что Бог так возлюбил мир, что Он отдал единственного Сына. И нам нужно 
понять, что спасение это не просто страховка от ада, но это Дух Божий, живущий в человеке, 
Который может проявлять Себя через этого человека и показывать Себя миру – это вы. Вот что 
произойдет на этой неделе, аминь? Хорошо, теперь,  
Псалом 118:89 – Навеки, Господи, Слово Твое утверждено на Небесах.  
Божье Слово утверждено. Оно не будет изменяться, оно не измениться ради вас, оно не 
измениться ради меня – Оно утверждено. Слово – «утверждено» значит утвердить как границу. Бог 
установил Свое Слово, как границу, чтобы мы оперировали внутри этой границы. В мире сегодня и 
в церкви даже есть много методов исцеления, но нам нужно понять, что Бог повелевает нам 
делать вещи Его путем. Хороший урок, на котором мы можем научиться: мы должны исполнять 
правила, но не строить правила. У нас нет права, чтобы создавать свои собственные правила и 
говорить Богу: «вот, как мы будем поступать». Нам нужно идти в Библию и узнавать, как же Бог 
хочет, чтобы мы что-то делали и потом повиноваться Ему. Мы не можем изменять правила. 
Человеческие традиции – это попытка человека установить новые правила. Поэтому нам нужно 
возвратиться, найти истину, и исполнить ее, аминь? Обратите внимание, что здесь говориться 
(Псалом 118:89) – «Слово Твое утверждено на Небесах». На какое время Его Слово утверждено? 
Навсегда! (В русском переводе Псалом 118:90 «в род и род»). Не будет такого времени, когда 
Божье Слово не будет утверждено. Оно всегда одно и то же. Оно не будет изменяться. Если вы 
положите свою Библию и через 25 лет возвратитесь к ней опять, Слово Божье будет говорить одно 
и то же. Я знаю, что это очень просто звучит, но это возможно. Это самое великое откровение, 
которое я когда-либо получил. Потому что это говорит мне о том, что если будут какие-то 
изменения, если вещи будут изменяться, тогда мне нужно изменяться, потому что Бог не будет 
изменяться, и после того как я уже научился этому, в то время я уже начал изменяться. И когда я 
изменился. Библия стала для меня действовать. Это уже не была просто книга, там были 
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заложены принципы, через которые я научился, как служить Божьим Духом и я начал видеть 
результаты. И это начало очень быстро происходить и это начало увеличиваться. И то же самое 
будет с вами. Вы начнете замечать изменения быстро. Но вам нужно начать так делать, чтобы 
увидеть изменения быстро. Вот в чем заключается секрет: не ждите того, чтобы вы что-то 
почувствовали. Я научился быть послушным Библии, чувствовал ли я так или я ничего не 
чувствовал. Если я чувствовал движение вперед, я поступал по Библии. Если я не чувствовал 
водительства, я все равно действовал по Библии и от этого ничего не изменялось. Некоторые 
одни из самых больших исцелений и чудес, которые я видел своими глазами в моей жизни и жизни 
других происходили тогда, когда я ничего не чувствовал. Поэтому мне было удивительно узнать, 
что есть время, когда ты действительно чувствуешь Дух Божий, но он не имеет никакого 
отношения, к тому, был ли там Бог или нет, потому что было время, когда я не чувствовал 
абсолютно ничего, но результаты, которые мы получали, доказывали, что Он был там. И все же, 
как я и сказал, я ничего в это время не переживал. Библия говорит: проповедуй Слово настойчиво. 
И греческий перевод говорит следующее: проповедовать Слово, когда появляется возможность, и 
когда нет такой возможности. Это значит, что в любое время является правильным провозглашать 
Слово Божье. Вам не нужно ничего чувствовать в этот момент. Если вы переживаете что-то – это 
прекрасно. Но если вы ничего не переживаете, вы все равно должны проповедовать. Это 
ответственность, быть послушным Божьему Слову. Это стандартное христианство. Бывает время, 
когда Бог повелевает вам что-то сделать, и Он говорит вам: вставай и иди. Или Он говорит: 
обратись к этому человеку. И когда Он говорит вам, вы должны делать. Но если Он ничего вам не 
говорит, вы все равно должны свидетельствовать, вы все равно должны молиться за больных, 
потому что это Дух Божий, который в вас. Тот факт, что вы здесь, уже доказывает, что в вас есть 
Дух Божий, который ведет вас и дает желание, чтобы помочь другим. Это Дух, который живет в 
вас. И Библия говорит, что это Бог, который в вас, который дает желание и который дает 
способность, чтобы совершать волю Божью. Это живет в вас. Это Он в вас. Это не просто вы о 
чем-то думаете, это работа Духа. Сам тот факт, что вы пришли в этот вечер, это Дух Божий, 
который говорит: «Да, Я хочу, чтобы ты научился». И теперь вы уже здесь. И если вы придете и 
научитесь, мы преподадим то, что вам нужно знать. И когда мы закончим, вы будете способны 
возлагать руки на людей, и они будут здоровы. Когда мы закончим обучение, в последний день, на 
служении исцеления, уже не я буду возлагать руки, а вы и люди будут исцеляться. Вы можете 
сказать: «как ты можешь заявлять об этом?». Потому что я не верю, что Бог любит других людей, 
больше, чем Он любит вас. Я верю, что Он любит вас, также как Он любит и других. Я верю, что 
Он хочет использовать вас, так же, как и всех других, тех, которых мы учили. И я уже преподавал 
эту тему сотни раз и результаты всегда одни и те же. Будут исцеления. Будут исцеления на этой 
неделе, будут исцеления в субботу вечером, и большинство из них будут через вас, потому что 
Бог хочет использовать вас. Сколько из вас работают на работе? Хорошо. В следующий 
понедельник, если вы пошли бы на работу, и кто-то был бы рядом с вами, у кого бы болела рука, и 
это случилось на выходных. И они держаться за свою руку. Может быть там какая-то повязка. И вы 
спросите – «что с тобой», и они скажу, как они повредили свою руку. И затем вы им скажите – «дай 
мне посмотреть». Они посмотрят на вас с удивлением, покажут вам свою руку. Вы возьмете их за 
руку и скажите что-то похожее: «рука, во Имя Иисуса, будь исцелена сейчас». И вы отпустите эту 
руку и скажите: « начинай делать то, что ты не мог делать раньше. Двигай этой рукой. Как ты себя 
чувствуешь?». И их рука уже будет исцеленной, они будут удивленными. И знаете, что они  
сделают?! Они прославят Бога. Почему? Потому что они знают вас. Они будут знать, что это не 
вы, потому что они знают вас слишком хорошо. Они знают, что вы не способны к этому, но Богу 
достанется слава. Но если вы их приведете в субботу вечером (на служение исцеление), я бы 
единственный кто молился. И мне бы пришлось молиться обо всех самому, в одиночку, и они все 
исцелились. Тогда эти люди могут пойти и будут думать – «ух ты. Да, этот человек сильный в 
Боге». И они, возможно, посмотрят на меня. Но если вы исцелите их, они воздадут славу Богу. Вот 
почему вам нужно этому научиться. Вы знаете людей, которых я никогда не встречу. Я не живу 
здесь. Этот город, в это время – это не моя ответственность. Моя ответственность, чтобы 
распространять евангелие. Но люди в этом городе – это ваша ответственность. Ваши соседи – это 
ваша ответственность. И то, что я делаю здесь, на этой неделе, это снабжаю вас, чтобы вы были 
способны привести их к Господу, таким образом, каким предоставляет нам Библия, и таким 
способом, каким раньше может быть, вы не делали или по отношению к вам не было сделано, 
аминь? Я обещаю вас учить Духом Божьим. А вы, обещаете слушать, и научиться, и делать то, 
чему я вас научу, аминь? Потому что я не приехал сюда, чтобы потратить свое время или 
потратить ваше время. Это работает, аминь? 


